

COMPTE RENDU RANDO AU CIRQUE DE NAVACELLES LE 29 AVRIL 2025

80 kms pour arriver à Navacelles mais le trajet valait le coup tant le temps était ensoleillé et la rando superbe ! 17 randonneurs étaient présents.

Après une montée assez longue mais agréable, nous sommes arrivés sur le plateau du Causse tout fleuri et sauvage, le long des falaises plongeant sur le cirque.

Nous sommes descendus à Vissec et avons raccourci un peu la rando sans regret par un joli sentier en balcon. Puis sommes arrivés aux moulins de la Foux dans un bruit assourdissant dû au fort débit, un spectacle dont on ne se lasse pas.

Encore une petite montée puis descente vers le hameau de Navacelles par une jolie sente avec vue plongeante sur le village.

Nous nous sommes installés sous la glycine du bar en salivant sur un demi qui n'est jamais



arrivé et sommes repartis le gosier sec

Le seul regret de la journée !